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184 ª Ata do Conselho Fiscal do Ipreville 
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Aos vinte e dois dias do mês de abril do ano dois mil e quinze às nove horas, na da Gerência Financeira do 

Ipreville, reuniram-se em sessão ordinária o Conselho Fiscal do Ipreville. Estiveram presentes Sergio Luiz 

Miers, Gerente Financeiro do Ipreville, e os conselheiros fiscais titulares: Gustavo Polidoro, Samara Perfeito 

Nunes, e Maica Rover Cadorin, e ainda os conselheiros suplente Júlio César Schneider e Adilson José 

Andrezejewski.  A sessão foi iniciada com a leitura e aprovação da ordem do dia.  Na seqüência passou-se a 

leitura e aprovação da ata nº 183ª do Conselho Fiscal. Informes Gerais: 1) Sergio informou que em julho a 

Empresa Pública irá liberar a nova versão do sistema de contabilidade. 2) Cálculo Atuarial - em análise a 

alguns números, o Ipreville ficou preocupado em relação a  involução do número de servidores efetivos em 

2014, e também em relação ao avanço de aproximadamente 12% na remuneração média dos servidores, 

sendo que estes números  impactam de forma significativa na avaliação atuarial. O Ipreville pretende reunir-

se com o Gabinete do Prefeito, com a Secretaria da Fazenda e Secretaria de Gestão de pessoas para alertar 

sobre a influência destes índices na previdência. 2) Carteira administrada – o Comitê de investimento reuniu-

se para analisar a carteira administrada do Ipreville. De todas as ofertas enviadas ao instituto, apenas duas 

foram válidas, que foram a do Banco Bradesco e a do Banco de Investimentos BTG Pactual. No momento o 

Ipreville aguarda a aprovação do contrato por parte da Gerência jurídica do instituto para dar prosseguimento 

aos encaminhamentos. 4) Sergio informou ainda que no dia vinte e nove de junho irá até a cidade de São 

Paulo para participar da reunião do Comitê de Investimentos do FIP Brasil, portos e ativos logísticos, Fundo 

de Investimento em participação (fundos). Na seqüência foram apresentados os Balancetes do mês maio/15, 

com os demonstrativos deste mês da Receita Arrecadada; Receita de Contribuições; Receita das Aplicações 

financeiras; Receita Locações de Imóveis; Receita Amortização Déficit/Dívida; Despesas liquidadas; 

Concessão de benefícios; Resultado Previdenciário – Despesa Liquidada; Resultado Previdenciário – 

Despesa paga; Saldo Patrimonial. Na seqüência, Sergio procedeu a apresentação dos demonstrativos de 

investimentos do mês de maio/15. Por fim, os conselheiros receberam os movimentos contábeis do mês 

maio/15 para a devida verificação, e análise das contas, recomendando a aprovação pelo Conselho 

Administrativo. Sem mais, eu, Aline de Souza Leal redigi a presente, que, após lida e aprovada, será assinada 

pelos Conselheiros. XXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

 
____________________________________ 

Gustavo Polidoro (Presidente) 

 

________________________________ 

Sergio Luiz Miers  

__________________________________ 

Maica Rover Cadorin (Titular) 

 

________________________________ 

Samara Perfeito Nunes (Titular) 

__________AUSENTE ____________ 

José Paulo Peixer (Titular) 

______AUSENTE _____ 

Silvia Cristina Bello (Titular) 

 

____________________________________ 

Julio César Schneider (Suplente) 

 

__________ AUSENTE_________ 

Marcelo Arndt (Suplente) 

 

___________________________________ 

Adilson José Andrezejewski (Suplente) 

 

__________AUSENTE___________ 

Igara Felix da Silva (Suplente) 

 

   ______________AUSENTE______________ 

Andrea Cristiane de Oliveira (Suplente) 

 

 
 


